No todo es un demonio

1Ti 4:4 Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con acción de gracias; 5 porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado. Pablo no vio que las cosas en sí eran contaminadas con maldad para que no participemos en consumirlos.

1Co 8:4 Acerca, pues, de las viandas que se sacrifican a los ídolos, sabemos que un ídolo nada es en el mundo, y que no hay más que un Dios. 7 Pero no en todos hay este conocimiento: porque algunos, habituados hasta aguí a los ídolos, comen como sacrificado a ídolos, y <mark>su</mark> conciencia, siendo débil, se contamina, 8 Pero mirad que esta libertad vuestra no venga a ser tropezadero para los débiles. Pablo claramente enseñó que no hav nada mal con comer la carne vendido atrás del templo pagano. porque en sí no contamina. Somos libres de hacerlo. Pero Pablo respetó el punto de no tropezar a los hermanos más débiles, y los que ven un demonio atrás de cada lata de sopa es un débil cristiano.

Pero los demonios tienen características y debemos reconocerlas. Debemos identificar maldad de carácter y de hecho y de plática. Debemos rechazar cosas por su carácter espiritual y moral, y no tonterías de marcas y símbolos.

La Posesión contra la influencia

Mt 16:23 Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de mí, Satanás!; me eres tropiezo, porque no pones la mira en las cosas de Dios, sino en las de los hombres. Pedro "comenzó a reconvenirle" por decir que iba a la cruz. En este pasaje, parece que Satanás usó Pedro para poner adelante algo que era puro de Satanás. Pedro, probablemente sin saberlo, estaba tomando los propósitos de Satanás como "buena idea", y no era realmente. Era un error por la parte de Pedro, y hizo lo que quiso Satanás, pero no fue poseído. Nunca vemos que Jesús echó el demonio principal de Pedro. Simplemente, Pedro se prestó a sí mismo a Satanás y sus planes, y esto es lo

que hacen los demonios, que les prestamos acciones, dichos, y carácter a sus propósitos.

O sea, la pista de que si algo es de Satanás o demonios no es algo externo, sino la moralidad atrás de la cosa. Pedro quiso algo que no era la voluntad de Dios. Entonces, tenemos que aclarar que los demonios pueden influir a todos nosotros, pero no puede tomar posesión (si son cristianos).

Romanos 8:9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. Cuando el Espíritu Santo viene a morar a dentro de nosotros, entonces un demonio no puede ocupar la misma casa con el Espíritu Santo. Posesión implica de ser dueño, y somos comprados por precio. Dios nos ha comprado. 1Co 6:20 Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. 7:23 Por precio fuisteis comprados; no os hagáis esclavos de los hombres.

Pero Pablo exhorta aquí de no vivir según la carne sino según el Espíritu Santo. Esto, cómo vive la persona, sus hechos, dichos y actitud, marca la diferencia entre cristiano y inconverso. Así se identifica alguien que es cristiano, y así identifica la obra de demonios y Satanás, por su carácter moral. Personalmente, he visto pastores de supuestamente buenas iglesias actuar con inmoralidad. No debemos ser engañados, 1Jn 2:6 El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo.

Si Satanás tentó a Jesús, ninguno de nosotros somos mayor que nuestro maestro. Pero ni hay ejemplo ni mandamiento para echar a un demonio de una persona salva. Pero los creyentes son mandados a resistir de Satanás. Stg 4:7 Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.

También tenemos que decir que hubo posesión demoníaca en la Biblia (Mt 17:14-18; Luc 4:33-35; 8:27-33) y sin duda hay hoy en día. Jesús echó

afuera demonios de unos individuos <u>in</u>conversos. Estas personas aperientemente invitaron a los demonios a entrar en ellos, pensando en un engaño que los demonios les presentaron. Esto pasa cuando hacen cosas que se presenta a ellos, y cuando ponen elementos satánicos en su vida.

Perder control de Sí

Mt 17:15 Señor, ten misericordia de mi hijo, que es lunático, y padece muchísimo; porque muchas veces cae en el fuego, y muchas en el agua. Gál 5:22 Mas el fruto del Espíritu es... 23... templanza (la templanza es control de sí.) 1Co 14:32 Y los espíritus de los profetas están sujetos a los profetas: La primera cualidad que fiiamos sobre los demonios es que son dados a causar el humano que pierde control de sí mismo. Aquí, hacemos contraste con ser lleno del Espíritu Santo, Gál 5:23 "El fruto del Espíritu es... templanza". Tito 1:8 "dueño de sí mismo" 1Co 9:25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. La marca del Espíritu Santo es el control de sí mismo que el Espíritu impone y empodera a los creventes.

Pero, ¿En qué cosas invitamos a nuestra casa y vida que nos causan a perder el control y la espiritualidad? Primero, el alcohol. Es reconocido que el alcohol causa la persona de bajar su habilidad mental y espiritual. Pro 31:4 No es de los reyes, oh Lemuel, no es de los reyes beber vino, Ni de los príncipes la sidra; lsa 28:7 Pero también éstos erraron con el vino, y con sidra se entontecieron; el sacerdote y el profeta erraron con sidra, fueron trastornados por el vino; se aturdieron con la sidra, erraron en la visión, tropezaron en el juicio. El discernimiento espiritual es altamente afectado por alcohol.

El tomar drogas alucinogenitas pone el alma y mente en otro estado donde es fácil recibir sugerencias de espíritus malvados y cumplir con sus deseos. Estas drogas te dan "una experiencia metafísica" como dicen. Los toman por placer (Lc 18:14 "los placeres de la vida" es un ídolo que opone a Cristo), por la experiencia, y

también para ponerse en contracto con espíritus malvados del otro mundo espiritual. La palabra, φαρμακεία Strong #G5531 es farmakeia, y significa brujería. o magia. Ap 21:8 Pero... los hechiceros (farmakeia G5531)... tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda. Usan drogas alucinogenitas para contactar medios y espíritus del mundo espiritual.

Los Vicios

Rm 1:8 Primeramente doy gracias a mi Dios... de que vuestra fe se divulga por todo el mundo. 24 Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia. en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, 26 Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas;... (Ve la lista de pecados en estos versículo) 32 quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican. Parece que iqual en 1Ti 4:1 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios: 2 por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, La marca de ellos es una impunidad al mal que hacen, no tienen consciencia o no mucho. Engaño, hipocresía, y falta de consciencia son marcas de demonios. Cuando la gente no tienen vergüenza de hacer la maldad, hay influencia de Satanás atrás de ello.

Las Prácticas y Posiciones Extremas

Mt 8:32 El les dijo: Id. Y ellos salieron, y se fueron a aquel hato de cerdos; y he aquí, todo el hato de cerdos se precipitó en el mar por un despeñadero, y perecieron en las aguas. Por sí, el suicidio no es de Dios sino de demonios. Lo que marca a los demonios es la agitación excesiva del alma. Mt 17:15 Señor, ten misericordia de mi hijo, que es lunático, y padece muchísimo; porque muchas veces cae en el fuego, y muchas en el agua. El sufrimiento del alma es por la influencia de demonios o pecado. Lucas 9:39 y sucede que un espíritu le toma, y de repente da voces, y le sacude con violencia, y le

hace echar espuma, y estropeándole, a duras penas se aparta de él. El punto regresa a perderse el control de sí mismo.

Otras Calidades

La Blasfemia. Otra calidad de demonios es su plática podrida. Ellos blasfeman en contra de Dios, y esto les marca.

Como el anticristo. Literalmente, el concepto del "anticristo" es una persona que en sus propósitos, carácter, acciones, y morales, es opuesto a Cristo. Ellos son opuestos a Cristo.

Son Engañadores. Ap 16:14 pues son espíritus de demonios, que hacen señales... Una marca de demonios es que no dicen la verdad, no se tratan con la verdad, sino engaños y mentiras. Satanás es el padre de la mentira (Juan 8:44).

La Música del Mundo

Fil 4:8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad. Es asombroso como los jóvenes y adultos de hoy no pueden vivir sin su música. Buena música de Dios es buena y te causa a pensar en las cosas de Dios, pero mucha música del mundo te causa meditar sobre cosas que son pecados, sexo, violencia, robar, maltratar a otros, etc. Las prácticas y pensamientos que dejamos en nuestras vidas, ¿nos llevan más cerca a Dios o al demonio?

Efesios 5:11 no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas; 12 porque vergonzoso es aun hablar de lo que ellos hacen en secreto.

1Cor 10:31 Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios.

Rom. 12:9 Aborreced lo malo, seguid lo bueno 3
Juan 1:11 Amado, no imites lo malo, sino lo bueno. El que hace lo bueno es de Dios; pero el que hace lo malo, no ha visto a Dios. 1Tes. 5:21
Examinadlo todo; retened lo bueno.
22 Absteneos de toda especie de mal.

1Jn 4:4... mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo.

¡No invites a los Demonios a tu Vida!

Por David Cox

[cp55] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/salv55 Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Romanos 13:12 La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz.

Muchas veces la gente hace cosas como prácticas inocuas, sin pensar que puede haber un grave peligro espiritual para ellos y sus familias.

A veces gente ve demonios en todo. Hasta unos dicen que una caja de jugo de naranja es un demonio porque tiene una marca sobre ello. La cosa no es tan fácil como esto. Puede ser que hay símbolos de maldad, brujería, o mala identificación con una cosa u otra.